

Departement Biozentrum BIOZENTRUM

Die Universität Basel nimmt Abschied von

Prof. Dr. Joachim Seelig

Professor für Strukturbiologie

der am 15. August 2024 in seinem 83. Lebensjahr verstorben ist.

Joachim Seelig forschte und lehrte von 1972 bis 2012 als Professor für Strukturbiologie am Biozentrum der Universität Basel. Er war eines der Gründungsmitglieder des Biozentrums und stand diesem von 1997 bis 1999 und von 2000 bis 2009 als Obmann vor.

Joachim Seelig war ein Pionier in der biophysikalischen Forschung. Seine grundlegenden Arbeiten zur Struktur und den thermodynamischen Eigenschaften biologischer Zellmembranen bescherten ihm weltweites Renommee. Für seine wissenschaftlichen Errungenschaften wurde er unter anderem mit dem Cloëtta-Preis ausgezeichnet. Darüber hinaus war Joachim Seelig Mitglied zahlreicher wissenschaftlicher Vereinigungen. In seiner Karriere hat er die Schweizer Forschungslandschaft nachhaltig geprägt und sich zeitlebens für die Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses eingesetzt.

Mit Joachim Seelig verlieren das Biozentrum und die Universität Basel einen international angesehenen Wissenschaftler, engagierten Kollegen und wertvollen Menschen. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Andrea Schenker-Wicki Rektorin Alexander Schier Direktor Biozentrum